

## Vuelve Latir del pueblo

Categoría: Latir del Pueblo Última actualización: Jueves, 07 Marzo 2019 17:34

Visto: 7364

---



Enfocado en las perspectivas de desarrollo de los principales sectores del territorio para el presente año y una valoración general de lo ocurrido en el 2018, volvió al éter, luego de un período de receso, el programa de participación ciudadana Latir del pueblo. Contó con la presencia de Ariel Santana Santiesteban, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en Las Tunas, y Jaime Chiang Vega, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, junto a otros directivos.

Con el reconocimiento de que los avances logrados en el ámbito económico durante el recién terminado calendario demuestran que se pueden vencer las adversidades, reinició el popular espacio, en el cual destacaron que los resultados son el fruto de un sostenido empeño en el trabajo y el control, junto a la voluntad colectiva de realizar los mayores esfuerzos.

La baja tasa de mortalidad infantil (3,8 por cada mil nacidos vivos), entre otros indicadores en importantes servicios, corroboran que la entrega de los profesionales del Ministerio de Salud Pública y su preparación constante estuvieron ahí. Eso sin menospreciar lo que falta por hacer, como por ejemplo, detener el decrecimiento de la natalidad, cuya cifra disminuyó notablemente en el 2018 en comparación con almanaques anteriores, tendencia que marca a la provincia y compromete el futuro ante la realidad del envejecimiento poblacional.

Para el 2019 las inversiones en este sector alcanzarán casi el medio millón de pesos y estarán concentradas en los hospitales pediátrico Mártires de Las Tunas, Ernesto Guevara de la Serna, Guillermo Domínguez (Puerto Padre) y el psiquiátrico Clodomira Acosta, al tiempo que se continuarán las labores de mejoramiento en los consultorios médicos y las instituciones sociales.

Por los municipios, Jesús Menéndez consigue satisfacer las demandas de sus habitantes con el cumplimiento de muchas metas. Los tuneros declararon a los colegas de la Radio su beneplácito por las múltiples obras sociales ejecutadas en esta capital, fundamentalmente las destinadas a los servicios básicos de la red alimentaria. En Puerto Padre también los residentes reconocieron el avance en la entrega de viviendas y las soluciones dadas a viejos problemas.

En sentido general, sin dar por hecho que todo estuvo bien, las restantes localidades del territorio obtuvieron índices positivos en su gestión y de muchas maneras se elevó el bienestar y calidad de vida

## Vuelve Latir del pueblo

Categoría: Latir del Pueblo Última actualización: Jueves, 07 Marzo 2019 17:34

Visto: 7364

---

del pueblo, a pesar de que a criterio de los oyentes todavía existe inconstancia en mantener los abastecimientos de los productos agrícolas y los cárnicos, y prevalecen los altos precios en surtidos de primera necesidad.

Para el presente año los retos son mayores y Las Tunas, junto a su gente, aspira a que cada día se toque con las manos el fruto de los sacrificios cotidianos. Una propuesta que es viable y lo demuestran las conquistas sociales y productivas del 2018. En las inquietudes planteadas por la audiencia en este primer programa del 2019 está el termómetro de los triunfos que restan por obtener, con el claro mensaje de que toda cosecha de éxito es posible si se trabaja de manera consciente y responsable. (Por Graciela Guerrero Garay, Periódico 26)